

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno

Lección 7

Devuelve las páginas 5 y 6

Nosotros hemos estado estudiando juntos la prueba Bíblica de vida más allá de la tumba. Permítenos considerar una palabra rara que es algo común en la Biblia; pero que no se oye mucho en otros lugares. Esa palabra es “vivificar” en tu Biblia, la palabra “vivificar” significa “hacer vivir, como para nunca morir otra vez.”

Cuando lees esa palabra “vivificar” en la Biblia, la definición va más allá que Dios sólo dándote vida. Él te da una vida que nunca puede ser interrumpida de nuevo por la muerte. Cuando puedas comprender eso en tu vida Cristiana, tendrás un entendimiento mucho mejor de lo que Dios te ha dado. Nosotros vamos a recibir un cuerpo nuevo y glorificado, y la vida de ese cuerpo nunca será interrumpida por la muerte.

Si tú eres salvo (a), la muerte para ti será solo una interrupción; y eso sólo en lo que concierne a tu cuerpo. Si tú estás leyendo esto y no eres salvo (a), estás perdido, la muerte para ti no será una interrupción. Será, lo creas o no, el último buen día que tendrás. Más allá de eso, no hay más que problemas y miseria.

Primera de Pedro 3:18. ***Porque también Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;*** La Biblia dice que Cristo sufrió por los pecados; Cristo resucitó de los muertos. Y tú no puedes poner otro nombre allí como sustituto por Cristo porque Él es el único que en primer lugar, sufrió por los pecados, segundo, resucitó de los muertos y tercero, entonces en virtud de Su sufrimiento y Su resurrección, puede traernos a Dios. Así que Jesucristo no es el fundador de una de las grandes religiones del mundo. Él es el único Salvador. Tú puedes vivir por cualquier religión; pero ninguna de ellas es digna de morir por ella. Tú vas a morir; necesitas un Salvador, no una religión. ¡Y el Salvador es Cristo Jesús! La Biblia dice, ***“Porque también Cristo padeció una vez por los pecados”*** Aleluya por la palabra ***“una vez.”*** Él no va a hacerlo de nuevo. Esto significa que Él debe de haber pagado por todos los pecados, la primera vez. Si Él sufrió una vez por los pecados entonces no hay ningún pecado por el que no se ha pagado, no hay nada más por qué trabajar; nada más que pagar por tus méritos, nada más a qué aferrarte. Si la única cosa que mantiene fuera del cielo a todo hombre, mujer, muchacho o muchacha es el pecado y Jesucristo ha pagado por todos los pecados del mundo entero, es Su sacrificio en la cruz del Calvario, entonces eso es en lo que necesitas poner tu fe y confianza.

Si tú has conocido al Señor Jesucristo como tu Salvador, puedes tener la certeza, que no hay nada que obstruya tu alma del Cielo porque Jesucristo con Su sacrificio en la cruz pagó por todos los pecados.

La Biblia dice, ***Porque también Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos,***

Ahora, esa palabra “justo” se refiere a una persona; Jesucristo es el justo y nadie más es llamado justo. La Biblia dice, ***Ciertamente no hay hombre justo en la tierra, que haga bien y nunca peque.***

¡De manera que Jesucristo es el justo! ¿Si Él es el único justo, entonces quién constituye ese otro grupo conocido como los injustos? Eso sería todos los demás. Así que Jesucristo, cuando Él murió Su muerte en la cruz, murió como el único hombre justo por todas las otras personas que habían vivido y si Él murió por los pecados y murió por todos, entonces Él murió por cada pecado que se había cometido, se cometería o se cometerá. Eso realmente es una ofrenda, un sacrificio, y un pago. Un famoso himno Cristiano tiene mucho que decir, gracias a Dios que el escritor de alabanzas lo dijo con verdad, cuando Él dijo:

*“Cristo lo pagó, todo,
debo a Él,
el pecado había dejado una mancha carmesí*

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Él lo lavó blanco como nieve."

Él no sólo murió por los pecados porque te ama y le preocupas, sino porque el pecado daña y perjudica tu alma; todo esto es verdad. Él murió por nuestros pecados porque el pecado nos había separado de Dios.

Jesucristo habiendo muerto para pagar por los pecados de todos, y aún con eso no consigues ir al Cielo. Porque aunque ese pago se ha hecho; aunque esa ofrenda se ha presentado a Dios el Padre por Dios el Hijo, tú todavía estás separado de Dios. El verso también dice ***Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios.*** Si tú eres injusto, puedes venir a Dios; pero el Señor Jesús tendrá que traerte. Si eres un pecador, puedes venir a Dios, pero Jesús tendrá que traerte. Así que el diablo viene al escenario y él no está intentando hacerte pasar tu vida como un borrachín o drogadicto o envuelto en conducta inmoral. Tú puedes hacer todo eso por tu cuenta. Esa no es su manera de operar. El trabajo de Satanás de acuerdo al Nuevo Testamento es tentar, distraer o desviarte cuando finalmente comprendes en tu corazón y te dices a ti mismo "yo soy un pecador, culpable y condenado. Yo necesito recluirme a Dios. Es el trabajo de Satanás proporcionarte algo religioso que te desvíe para que nunca vengas a Dios. Y mientras estás estudiando la Biblia, haciendo oraciones, cantando alabanzas y limpiando tu vida, volviéndote un miembro activo de una religión decente, honorable y buena, estarás siendo engañando por el diablo siguiendo tu propia rectitud hasta el mismo infierno.

La Biblia dice en Hechos 4:12 que la salvación del alma se encuentra solamente en Cristo porque Él murió por nuestros pecados. La Biblia le dice, que Jesucristo el justo ha pagado por los pecados de los injustos pero tú no vendrás a Dios el Padre a menos que vengas escoltado, por la invitación personal del Señor Jesucristo. Él dijo, ***Yo soy el camino, y la verdad, y la vida: nadie viene al Padre, sino por mí.*** Él vino a este mundo, murió en esa sangrienta cruz, vertió Su sangre preciosa para lavar tus pecados, ese único hombre justo, murió por todos nosotros los injustos; Él hizo posible que tú vengas a Dios, Él no garantizó que lo harías. Él abrió una puerta de oportunidad para tú entraras, para que vengas a Dios. Él no te arrastrará a través de la puerta; Él no te obliga a entrar por esa puerta; pero si tú quieres pasar la eternidad en el Cielo, puedes venir por medio de Jesucristo.

Hay alguien que puede llevarte al Cielo. Él no es sólo el portero; Él es la puerta, las bisagras, el marco, el edificio, la fundación del edificio y la piedra angular principal del edificio; Él es el todo. El bautismo, membresía de la iglesia y dar dinero en el plato de la ofrenda nunca pueden darte la entrada en el cielo. ¡Sólo Jesús puede!

La Biblia dice, ***siendo a la verdad muerto en la carne.*** (Eso es lo que Jesús hizo para poder traernos a Dios. Él murió en esa cruz en un cuerpo de carne.) ***pero vivificado en espíritu;***

Jesucristo murió y cuando Él resucitó de los muertos, por la obra de Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo. ¿Todos están allí, en este verso 1 Pedro 3:18, cuándo Él resucitó de los muertos no sólo estaba vivo Él dijo en Revelación 1:18 ***yo soy el primero y el último; Y el que vivo, y he sido muerto; y he aquí que vivo por siglos de siglos, Amén.*** ¿Sabes lo que es eso? Eso es "vivificado." Yo estaba vivo; la muerte interrumpió mi vida; ahora yo estoy de nuevo vivo y nunca conoceré de nuevo la interrupción de vida. Yo estoy vivo para siempre, esa es tu palabra Bíblica para "vivificar." Así pues el que es mi ofrenda; que es mi entrada al Cielo ya nunca morirá. Él murió para pagar por mis pecados una vez; pero ahora la Biblia dice que Él vive para hacer intercesión por nosotros. Así que Jesucristo ha muerto y fue vivificado.

Ten presente lo que hemos aprendido, tú eres un espíritu, un alma y un cuerpo. Estamos tratando en este día con la salvación del alma. Tu cuerpo no va a salir de aquí. Tendrías que ser transformado para por lo menos estar cerca del trono de Dios. ¡Es tu alma!

Efesios 2:1. ***Y DE ella recibisteis(Y ÉL os dió vida a) vosotros, que estabais muertos en vuestros delitos y pecados, En que en otro tiempo anduvisteis conforme a la condición de este***

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora obra en los hijos de desobediencia: Tú no estabas viviendo tu vida. Estabas siendo arrastrado a través de la vida por todo lo que estaba sucio, injusto, inmundo; no estabas haciendo o tomando tus propias decisiones. El movimiento de tus pecados en tus miembros estaba rindiéndose continuamente al engaño y la tentación del mundo, de la carne y del diablo ese es el curso de la vida que seguiste. La Biblia dice para aquéllos **que estaban muertos en sus delitos y pecados**,

Efesios 2:3 Entre los cuales todos nosotros también vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos; y éramos por naturaleza hijos de ira, también como los demás. Empero Dios, que es rico en misericordia, por su mucho amor con que nos amó, Aun estando nosotros muertos en pecados, nos dió vida juntamente con Cristo; por gracia sois salvos; Y juntamente nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los cielos con Cristo Jesús, Para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús. ¿Por qué es que una persona salva tiene esta seguridad de que “estar ausente del cuerpo es estar presente con el Señor?” ¿Por qué no hay tal cosa como alma dormida, estado intermedio, purgatorio o reencarnación? Porque a mi alma no sólo se le ha dado vida, mi alma ha sido vivificada. Nunca habrá interrupción por parte de la muerte en mi alma. Dios me amó y me salvó. Dios por Su gracia me dio vida y esa vida es llamada “vivificación.” “Él te ha vivificado.” De la misma manera que Jesucristo está vivo; para no morir ya más. Mi alma está viva para no morir ya más. “Vivificada” quizás **ausente del cuerpo** pero no muerto, **presente con el Señor**.

Romanos 8:11. Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, [El Espíritu Santo vive en ti si eres salvo. el que levantó a Cristo Jesús de los muertos, vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. Allí no sólo va a ser ese día; cuando yo esté ausente del cuerpo y presente con el Señor; llevarán mi cuerpo y lo sepultarán. Habrá un día cuando el mismo Espíritu Santo que vivificó el cuerpo de Jesucristo después de que Él murió en la cruz, después de que Él fue puesto en la tumba por tres días y tres noches, Jesús salió de esa tumba en ese cuerpo, Él ascendió a la mano derecha del Padre en ese cuerpo. Él regresará a esta tierra en ese cuerpo. Él va a vivir para siempre en ese cuerpo. La Biblia dice que el mismo Espíritu Santo levantará mi cuerpo y lo vivificará, glorificará y así como ciertamente Jesucristo vivirá para siempre en un estado eterno de gloria en la presencia de Su Padre. Así también todos los que son salvos van a ser resucitados para vivir en un estado glorioso eterno en la presencia del Padre como Jesús. Un cuerpo hecho vivo para no morir otra vez. Sin más interrupción por parte de la muerte.

Salmo 71:19. Y tu justicia, oh Dios, hasta lo excelso; Porque has hecho grandes cosas: Oh Dios, ¿quién como tú? Tú, que me has hecho ver muchas angustias y males, Volverás a darme vida, Y de nuevo me levantarás de los abismos de la tierra. Aumentarás mi grandeza, Y volverás a consolarme. Tú vas a tener tus problemas, dolor, aflicción, conocerás la muerte física, también enterrarán tus huesos en la tierra. Pero la promesa de la Biblia es segura.

Aquí está un gran pasaje en la resurrección; qué lleva al juicio del trono blanco. La Biblia dice en

Job 14:1, **E**L HOMBRE nacido de mujer, (Este verso tiene que ver contigo.) *Corto de días, y harto de sinsabores: Que sale como una flor y es cortado; Y huye como la sombra, y no permanece. ¿Y sobre éste abres tus ojos, Y me traes a juicio contigo? ¿Quién hará limpio de inmundo? Nadie.* Eso es por qué tú necesitas nacer de nuevo. Estás sucio, no puedes limpiarte. Tú no puedes producir una vida limpia de una vida sucia. No puedes hacerte recto ni santo. Tienes que venir a Cristo Jesús.

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Verso número 5. ***Ciertamente sus días están determinados, y el número de sus meses está cerca de ti: Tú le pusiste términos, de los cuales no pasará. Si tú lo dejes, él dejará de ser: Entre tanto deseará, como el jornalero, su día. Porque si el árbol fuere cortado, aún queda de él esperanza; retoñecerá aún, Y sus renuevos no faltarán. Si se envejeciere en la tierra su raíz, Y su tronco fuere muerto en el polvo, Al percibir el agua reverdecerá, Y hará copa como planta.***

Hay algo en la profundidad de esa tierra y no cesa de mostrar alguna señal de vida, se ha podrido, se ha deteriorado, y el Señor dijo, “yo puedo enviar algo viviente, el agua de vida viviente a esa tierra y puedo tocar la raíz de esa cosa vieja, puedo causar que reviva y produzca vida una vez más, que le broten flores y crezca.”

Él estaba refiriéndose a este cuerpo físico, Él dijo que es como un grano de trigo. Él dijo que podría caer en la tierra y morir. Pero cuando las lluvias vienen en el tiempo de primavera y el brillo del caliente sol sobre la tierra el grano de trigo que murió, saldrá, crecerá dará semilla que produzca vida.

Dios no es vencido por la muerte, la muerte es vencida por Dios. Él ha vivificado el alma de cada creyente; y ha prometido vivificar el cuerpo de cada creyente, puedes disfrutar para siempre esa vida sin interrupción que disfruta Su hijo el Señor Jesucristo si pones tu fe y confianza en Él.

Ése es lo que todos queremos. No todos queremos esta iglesia o esa iglesia. No todos queremos esta religión o esa religión. A todos no le gusta este estilo de predicar o ese estilo de enseñanza de la Biblia. Nosotros somos todos diferente a lo largo de esos memorias, pero todos viviendo quiere vivir para siempre. Profundamente baje en su alma, ellos quieren tener vida eterna. El diablo podría engañarlo en acabar esta vida; Dios quiere darle verdad y ofrecerle vida que no acaba—la vida inacabable a través de la fe en la persona del estimado hijo de Dios el Señor Jesucristo. Él es el justo; nosotros somos el inicuo. Él no supo ningún pecado; pero Él se murió para nuestros pecados. Nosotros no podemos conseguir a Dios, pero Él le nos traerá a Dios. Nosotros no tenemos el poder para vivir para siempre, pero Él tiene el poder de una vida interminable.

Efesios 2:4-5 dice, ***Empero Dios, que es rico en misericordia, por su mucho amor con que nos amó, Aun estando nosotros muertos en pecados, nos dió vida juntamente con Cristo; (por gracia sois salvos;)*** es grandioso saber que tu alma nunca morirá. Viene un día cuando este cuerpo viejo será levantado cambiado y glorificado. Nunca morirá. Simplemente que pongas tu fe y tu confianza en lo que esta Biblia dice del Hijo de Dios, el Señor Jesucristo. Él te amó, murió por ti resucitó de los muertos por ti. Él quiere introducirte a Su Padre. Jesús dijo, “¡yo pagaré tu cuota inicial; yo te haré entrar!” ***Él que a mí viene no le echo fuera. Él dijo: Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, que yo os haré descansar.*** Él se deleita en dar vida eterna a todo aquel que cree. ¡Qué una bendición saber que, mi alma ha sido vivificada y mi cuerpo será vivificado!

Notas

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno**Lección 7**

Nombre _____

(Por favor usa atrás de esta hoja si necesitas más espacio para las respuestas)

1. ¿Qué significa la palabra “vivificar”?
2. ¿Para el incrédulo, cuál será el último buen día que tendrá?
3. Nombra las tres razones por qué Cristo Jesús es nuestro sustituto (1 Pedro 3:18).
 - a)
 - b)
 - c)
4. ¿Qué significa “una vez” en 1 Pedro 3:18?
5. ¿A cuántas personas se refiere la palabra “justo” en 1 Pedro 3:18?
6. ¿Cuál es el verso clave de esta lección?
7. ¿Por qué murió Cristo Jesús de acuerdo a esta lección?
8. ¿Cuál es la obra de Satanás según esta lección?
9. ¿Cuáles dos palabras separan los dos pensamientos importantes de Efesios 2:1-4?
10. ¿Según Job: 14:1, por qué el hombre debe nacer de nuevo?
11. ¿Quién son los injustos?

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

12. Tú vas a _____. Necesitas un _____, no una religión.
13. Cristo Jesús en Su _____ sobre la cruz _____ por todos los _____. (*Llena en los espacios en blanco*) (*Ve la página 1.*)
14. ¿Qué tipo de cuerpo vamos a tener según Romanos 8:11?

Verdad/Falso

- La "Santísima Trinidad" puede encontrarse en 1 Pedro 3:18.
- Jesús lo pagó todo; todo debo a Él.
- Habrá una interrupción por parte de la muerte en mi alma.
- Otra definición para "vivificar": es "estar vivo para siempre."
- Tú estás sucio. No puedes limpiarte tú mismo.

Memorización de Escritura (escribe estos versos en la parte de atrás de esta página) debe estar en la VRV 1602. 1 Pedro 3:18; Efesios 2:4; Job 14:1

¿Alguna pregunta?